



Olympische Luft schnuppern

23.06.2013 07:08:00 |

Konstantin Walter für das Europäische Olympische Jugendfestival nominiert.

Konstantin Walter (TB) wurde bei den Deutschen Jahrgangsmeisterschaften (DJM) in Berlin Doppelsieger über 200m und 400m Lagen. Mit seinen Titeln ist er nun für das Europäische Olympische Jugendfestival nominiert.

„Ich bin glücklich, aber kaputt“, so die Worte des zweifachen deutschen Jahrgangsmeisters **Konstantin Walter** nach seinem letzten Rennen, den 400m Lagen, das er in einer Zeit von 4:34,18 Minuten gewonnen hat. Nachdem er sich, wie die anderen Erlanger Schwimmer schon seit Dienstag im Berliner Europasportpark aufhielt und ein Rennen nach dem anderen schwamm, war das Finale über 400m Lagen am Sonntagabend noch einmal extrem wichtig. Nach dem Sieg über 200m Lagen musste der 16-Jährige auch die 400m Distanz gewinnen, um sich für das Europäische Olympische Jugendfestival zu qualifizieren („European Youth Olympic Festival / EYOF“). Hochkonzentriert gelang ihm dieses Vorhaben dann auch. Jetzt darf er im Juli nach einem zweiwöchigen Trainingslager in Utrecht (Niederlande) an seinem ersten großen internationalen Wettkampf teilnehmen. Dass in der SSG 81 Erlangen mit Athleten wie Walter, Nils Wich-Glasen und Jonas Gutzat Sportler auf große Erfolge hin ausgebildet werden und es starke Entwicklungssprünge bei den jungen Leistungsschwimmern gibt, zeigt, dass es in Erlangen eine gute Perspektive für eine sportliche Karriere gibt. Zehn Schwimmer, zum Teil erst 13 Jahre alt, „betreiben ihren Sport auf unglaublich hohem Niveau“, sagt Böller. **Peter Varjasi** (SGS/SVE) zum Beispiel (Jg. 2000) wurde bei der DJM Zweiter im Mehrkampf in der Disziplin Brust. Überdurchschnittliche Entwicklungen sähe der erfahrene Coach auch bei anderen Schwimmern, letztes Jahr noch weit entfernt von vorderen Plätzen, heute mit Medaillen um den Hals. Auch inzwischen versierte Sportler, wie **Michelle Messel** (TB), **Mareike Förster** (TB), **Svenja Schüren** (TB) und eben Konstantin Walter steigern sich kontinuierlich in ihrer Leistung in einem Alter, in dem andere Athleten monatelang stagnieren. Dass die Trainingsarbeit in Erlangen so reibungslos funktioniert und die Schwimmtalente optimal gefördert und ausgebildet werden können, ist natürlich auch den Sponsoren gedankt, die im letzten Jahr das finanzielle Loch wieder einigermaßen stopfen konnten. Roland Böller freut sich über sein junges und engagiertes Team, das im letzten Jahr sehr zusammengewachsen sei und sich - wie bei der DJM besonders ins Auge fiel - unterstützt und mit den Teamkollegen mitfiebert, sie anfeuert und sich mit ihnen freut. Den letzten Blick vor seinem 400m Lagen-Rennen, und ein letztes Lächeln, richtete Konstantin Walter darum wie selbstverständlich in die Richtung, aus der sein Name in Anfeuerungsrufen übers Becken schallte: zu seinem Team.

23.06.2013, Elena Walter



Konstantin Walter, zweifacher Deutscher Jahrgangsmeister 2013

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)